

22.11.2024 | Gesundheit

Heiner Garg: "Wir erwarten Auskunft zur Situation der Schön Kliniken"

Vor dem Hintergrund der aktuellen Berichterstattung hat die FDP-Fraktion für die kommende Sitzung des Sozialausschusses am 5. Dezember 2024 einen Bericht zu den jüngsten Entwicklungen an den Schön Kliniken in Rendsburg und Eckernförde beantragt. Dazu erklärt der gesundheitspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Heiner Garg**:

„Der Sanierungsplan der Schön Kliniken an den Standorten Rendsburg und Eckernförde und die im Zuge dessen angekündigten umfangreichen Stellenstreichungen werfen viele Fragen auf – vor allem zur Sicherung der medizinischen Versorgung und den künftigen Arbeitsplatzbedingungen. Die bisherigen Informationen hierzu sind nicht ausreichend. Deshalb habe ich einen Bericht zu den jüngsten Entwicklungen im Sozialausschuss beantragt. Wir erwarten von der Geschäftsführung der Schön Kliniken und dem Gesundheitsministerium eine umfassende Darstellung der Situation und der geplanten Sozialmaßnahmen.“



Heiner Garg

Sprecher für Soziales, Gesundheit und Europa

Kontakt:

Eva Grimminger, v.i.S.d.P.
Pressesprecherin

Tel.: 0431 988 1488

fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de, Internet: www.fdp-fraktion-sh.de